



## Morena en el INE a favor de reducir el financiamiento a partidos

En la sesión del Consejo General del INE, en que se aprobó por unanimidad la bolsa del financiamiento público a siete partidos por 10,444 millones de pesos, Morena, partido gobernante marcó un límite.

A través del representante del Poder Legislativo, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que es excesivo el presupuesto que se entrega a los partidos, y no se vale tener un pueblo pobre con partidos ricos.



Explicó el legislador veracruzano en la herradura del INE, ante los y las consejeras del INE, y representantes de todos los partidos, que Morena a reintegrado 1,626 millones de pesos, a lo que la administración anterior que encabezó Lorenzo Córdova se oponía.

En ese momento de la sesión de viernes el diputado Sergio Gutiérrez Luna preguntó a la oposición: “cuánto ha regresado la oposición? Se hizo un silencio y los representantes de partidos minoritarios, se miraron unos a otros y guardaron silencio”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-en-el-ine-a-favor-de-reducir-el-financiamiento-a-partidos/>